
An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
Herrn Jürgen Jordan 
An der Gellenke 14 
36119 Neuhof 
 
 
Sehr geehrter Herr Jordan, 
 
ich möchte Sie bitten, nachfolgenden Antrag in der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung zu behandeln. 
 
 
Gegenstand:  
Nachverdichtung von hochstämmigen Bäumen in der Gemeinde  
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Gemeindevorstand wird beauftragt, zwecks Nachverdichtung hochstämmiger Bäume zu 
prüfen, auf welchen gemeindeeigenen Flächen sowie an welchen gemeindlichen 
Verkehrswegen dies möglich ist. 
 
Begründung: 
 
Erst vergangene Woche wurde u. a. in der Fuldaer Zeitung wieder das Ergebnis einer Studie 
vorgestellt, bei der verschiedene Städte im Hinblick auf ausreichende Begrünung im Innern 
bewertet worden sind. Fulda schnitt erwartungsgemäß nicht gut ab und in Neuhof sieht es 
kaum besser aus - das wissen wir alle. 
 
„Straßenbegleitgrün“, wie es hier in formalem Amtsdeutsch gern bezeichnet wird, ist wegen 
störender Wurzeln, lästigem Laub und wegen des erforderlichen Pflegeaufwandes nicht gern 
gesehen. Ohne vorab groß darüber zu reden, wird es auch ganz gern mal einfach beseitigt.  
 
Neuhofer Gemeindeflächen sind praktisch, ordentlich und pflegeleicht.  
 
Dies wirkt immer mehr wie aus der Zeit gefallen. Während man andernorts versucht, aus 
Fehlern der Vergangenheit zu lernen und sich Gedanken macht über nachhaltiges Wohnen 
in immer mehr begrünten Quartieren mit Aufenthaltscharakter, gelten in Neuhof noch ganz 
andere Prioritäten. Aber das muss nicht so bleiben. 
 
Lasst uns im Bauausschuss einfach mal langfristig gucken, wo an der ein oder anderen 
Stelle und an der ein oder anderen Straße nicht dauerhaft etwas mehr von diesem 
Begleitgrün Einzug halten könnte. Wir sind uns sicher, dass es uns nachfolgende 
Generationen danken werden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Stellvertretend für die Fraktion der Grünen 
 
Neuhof, den 28.08.2024   Josef Benkner (Fraktionsvorsitzender) 




